



受賞し、交通安全についてあらためて考えたと原田さん

原田さん標語で最優秀賞受賞 交通安全標語・川柳表彰式

交通安全協会島田地区支部が募集した交通安全標語・川柳の中学生部門で、中川根中学校3年の原田志保さんが最優秀賞を受賞し、3月10日（金）島田警察署で表彰されました。おめでとうございます。

これは、啓発に役立てようと昨年4月から小学生、中学生、一般運転者向け、一般歩行者向けの4部門で募集が行われたもので、計2,817点の応募があり原田さんは『「まあいいか」そんな気持ちが 悲劇生む』で受賞しました。この他にも町内で小学生3人、中学生7人が入賞しました。さらに多数の応募があった小中学校に贈られる団体賞を町内の3校が受賞しました。

平成17年度 交通安全協会島田地区支部「交通安全標語・川柳」町内入賞者（順不同・敬称略）

■中学生部門 最優秀賞

◎原田志保（中川根中3年）

■小学生部門 優秀賞

◎松下稔也（中川根南部小6年）

■小学生部門 佳作

◎坂下もも（南小5年）

◎上野晋輔（中川根第一小6年）

■中学生部門 優秀賞

◎柿下真理（中川根中3年）

◎杉山皓亮（本川根中3年）

◎松山緑里（本川根中1年）

■中学生部門 佳作

◎南 貴仁（中川根中2年）

◎勝山幸代（中川根中3年）

◎中村美王（本川根中3年）

◎芹澤かおり（本川根中1年）

■団体の部

◎中川根中学校：2位

◎中川根南部小学校：5位

◎本川根中学校：6位

子どもに親しんでもらえる校歌に 本川根小の校章と校歌が決まる

今年4月に町立北小学校と町立南小学校が統合され誕生する、本川根小学校の校歌と校章のデザインが決まりました。

校歌は、作曲を町にゆかりの深い神津善行氏に依頼し、歌詞については公募しました。応募された歌詞は、川根本町立南小学校・北小学校統合準備会（以下、準備会）において審査した結果、該当がなかったため、作曲を依頼していた神津氏に歌詞についても依頼したところ、神津氏の奥様である、中村メイコ氏が作詞され、このほど両氏のご好意より、校歌が完成しました。

校章についても、校歌の歌詞と併せて公募した結果、北小学校出身のデザイナー、西村春人氏（大沢）の作品が準備会で選ばれ、決定しました。



本川根小学校の校歌を「元気に歌ってもらえる校歌になれば」と作曲してくださった神津先生

本川根小学校の校章。周囲は、里を取りまく山々と茶樹を示し、「本」の文字は人と人が手を組んで、いつてもみんな友だちであることを表している。



本川根小学校校歌
作詞 中村メイコ
作曲 神津 善行

みどりのなかに くつきりと
太陽みたいな 赤石が
いつでも 優しく 微笑つてる
好きだよ 好きだよ 大好きだ
本川根小学校
みんなの母校

お茶の香りを ふんわりと
流れに乗せて 大井川
いつでも みんなの 友達だ
好きだよ 好きだよ 大好きだ
本川根小学校
みんなの母校